
CIRCOSCRIZIONE 1 ^
Centro - Crocetta 

MOZCI1 5 / 2023 09/03/2023

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  1 ^ - Centro - Crocetta 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre alla Presidente
SAVIO Cristina, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ALTAMORE Antonietta FALLETTO Pietro NALLO Vittoria

BADINI CONFALONIERI 
Alberica

GERVASONI Maria Elena ROMEO Caterina

BALBO DI VINADIO Francesca 
Chantal

GRITTI Ilaria STEFANUTO Samuele

BATTAGLINI Tommaso Maria 
Giovanni

LEVI MONTALCINI Piera STRANIERO Giovanni

BENEDETTI Paolo MAINA Benedetta VALENTINO Claudia

BRIANZA Isabella MARTINEZ Francesco

CAPETTI Filiberto Maria MOSSA Tiziana

In totale, con il Presidente, n. 20 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: BORINI Alessandro - DI NARDO Antonio - 
FILIPPI Marina - POGGIO Graziella Elena - ROLANDO Federico

Con la partecipazione del Segretario CHIEZZI Andrea Carlo Antonio Pino
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO:

MOZIONE PRIMA FIRMATARIA CONSIGLIERA BALBO DI VINADIO 
AVENTE AD OGGETTO: "PLATANO SECOLARE ABBATTUTO IN CORSO 
TURATI. VERIFICA SITUAZIONE ALBERATE DI CORSO TURATI E CORSO 
SOMMEILLER".

PREMESSO

che nei giorni scorsi è stato abbattuto un grande platano in corso Turati angolo corso Sommeiller
destando grande incredulità e sconcerto negli abitanti del quartiere che si sono visti privati di un
elemento paesaggistico di grande valore. 

che detto platano era un albero secolare di grandi dimensioni  dall’apparente ottimo stato e dal
fogliame molto rigoglioso, rifugio abituale di varie specie di uccelli. 

che il platano era ubicato ad un incrocio dove il traffico è sempre molto intenso e dove poteva
continuare a svolgere egregiamente la sua funzione di contrasto all’inquinamento atmosferico e di
miglioramento della qualità dell’aria

che questo abbattimento segue quello di altri platani di minori dimensioni, ma ugualmente preziosi,
avvenuti negli ultimi anni sul corso Turati impoverendo un importante viale che collega il centro
della città alla reggia di Stupinigi.

che negli ultimi anni si sono verificati abbattimenti di alberi anche sul corso Sommeiller

IMPEGNA

La  Presidente  e  il  coordinatore  competente  a  verificare  con  gli  uffici  del  verde  pubblico,
possibilmente convocando una commissione ad hoc, le ragioni dell’abbattimento del platano e del
depauperamento arboreo sia del corso Turati che dell’adiacente corso Sommeiller. 

Si richiede inoltre di appurare se su quei due viali siano previsti a breve degli innesti di nuove
piante in sostituzione di quelle abbattute nell’ottica di contrasto all’inquinamento atmosferico. 

Hanno riferito,  oltre  alla  Presidente  Savio,  i  Consiglieri  Balbo  di  Vinadio,  Stefanuto,  Mossa  e
Valentino.

LA PRESIDENTE

Invita i Consiglieri a votare la proposta di mozione mediante votazione per alzata di mano.
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Al termine della votazione la Presidente proclama il seguente risultato:

PRESENTI E VOTANTI: N. 20
VOTI FAVOREVOLI: N. 20

Per l’esito della votazione che precede 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE

DELIBERA

Di approvare la mozione avente ad oggetto: “PLATANO SECOLARE ABBATTUTO IN CORSO
TURATI.  VERIFICA  SITUAZIONE  ALBERATE  DI  CORSO  TURATI  E  CORSO
SOMMEILLER". 

________________________________________________________________________________

LA PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Cristina Savio

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Andrea Carlo Antonio Pino Chiezzi
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